

Noticias

Más de 64.000 euros para la construcción de una pista de pádel cubierta e iluminada en Trevélez

La actuación se ejecutará en el marco del Plan Provincial de Instalaciones Deportivas 2025

viernes 26 de diciembre 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha visitado el municipio de Trevélez, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Adrián Gallegos, para conocer los terrenos donde se realizará la construcción de una pista de pádel cubierta e iluminada, dentro del Plan Provincial de Instalaciones Deportivas 2025. El proyecto cuenta con una inversión total de 69.795 euros, de los que la Diputación aporta 64.211,40 euros y el Ayuntamiento de Trevélez, 5.583,60 euros.

Escobedo ha felicitado al alcalde por el impulso del proyecto y ha destacado la importancia de esta nueva instalación, indicando que "esta pista de pádel cubierta e iluminada cumplirá con las expectativas y necesidades de los vecinos, porque era una instalación muy demandada y va a contribuir a mejorar la oferta deportiva del municipio".

Por su parte, el alcalde de Trevélez, Adrián Gallegos, ha agradecido el apoyo de la institución provincial y ha destacado la importancia de esta inversión para el municipio, señalando que "era una demanda continua de nuestros vecinos y gracias al apoyo de la Diputación hoy podemos decir que será una realidad. Estamos muy agradecidos porque este proyecto responde a lo que el pueblo pedía y supone un gran avance para nuestras instalaciones deportivas".

